

Équateur : L'Assemblée Nationale demande un contrôle de la concession pétrolière de Sacha



La Havane, 14 mars, (RHC)- L'Assemblée Nationale (Parlement) de l'Équateur a adopté jeudi une résolution demandant au Contrôleur général de l'État d'entamer un examen spécial du processus d'échec de la concession du champ pétrolifère de Sacha.

Les législateurs ont demandé au ministère de l'Énergie et des Mines d'abroger l'accord ministériel autorisant la concession de ce bloc de l'Amazonie équatorienne, le plus productif du pays.

En outre, l'assemblée plénière a ordonné à la Commission de surveillance et de contrôle politique de poursuivre son enquête sur la question et de convoquer plusieurs fonctionnaires, tels que la ministre de l'Énergie et des Mines, Inès Manzano, de manière personnelle.

Le champ de Sacha n'a pas été concédé au consortium Sinopetrol mais il risque toujours de passer aux mains du secteur privé, selon des politiciens et des experts.

L'accord a échoué après l'expiration du délai fixé par le président Daniel Noboa pour le versement par Sinopetrol d'une prime de 1,5 milliard de dollars, condition préalable à la signature du contrat d'exploitation et d'exploration du gisement.

« La tentative de vol que représente la concession du champ Sacha a échoué. Il convient de se demander si c'est parce que les délais n'ont pas été respectés ou parce que l'affaire a été révélée », a

déclaré Luisa Gonzalez, candidate de la gauche à la présidence, en référence aux allégations d'irrégularités dans le processus.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378782-equateur-lassemblee-nationale-demande-un-controle-de-la-concession-petroliere-de-sacha>



Radio Habana Cuba